



Photo : Elie Ngoungourou

## POLITIQUE

### LE PDG CRITIQUE LES OPPOSANTS

Au cours d'un point-presse hier, le Parti démocratique gabonais (PDG) a jugé les opposants "incapables de discipline et de rassemblement", estimant que les récentes sorties de deux de ses membres ont ruiné leurs espoirs d'une candidature unique à la présidentielle.

Page 3



Photo : DR

## SOCIÉTÉ

### FPN : MORT DU GÉNÉRAL ABILI

Commandant en chef en second des Forces de police nationale (FPN), en charge depuis le 1er avril de l'organisation et des personnels, le général de brigade Timothée Abili est mort hier matin à la clinique Chambrier où il avait été admis quelques heures auparavant, à la suite d'un malaise.

Page 7

n° 11857 - Jeudi 18 Juin 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa

Dotation aux 12 candidates **3.000.000** fcs dont 1 million pour la Miss et de nombreux cadeaux !

**Election Miss CASINO CROISSETTE**

**Jeu de 25 Juin** à partir de 21h30 Première Sélection de **3 candidates**

pour participer, une seule condition : avoir au moins 18 ans

Alors... pourquoi pas vous ! Les inscriptions sont ouvertes

azur PHARMASHOP Galerie de Nibola

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

# L'union

<http://union.sonapresse.com>

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## FAIT DIVERS

### MEURTRE OU SUICIDE ?



Photo : DR

Le corps de Jean-Baptiste MOUNGOUENDJI, 58 ans, a été retrouvé lundi dernier pendant au bout d'une corde attachée au local où il écoulait du vin de palme. Selon les premières constatations, il aurait mis fin à ses jours. Mais les enquêteurs n'écartent pas la thèse d'un crime, maquillé donc en suicide.

Page 9

## JUSTICE

### CONDAMNÉ À 15 ANS DE PRISON



Photo : DR

Reconnu coupable de coups mortels, une nuit de septembre 2013, sur la personne de Guy-Roger Ndong Mba, Jean-Baptiste Obiang vient d'être

condamné à 15 ans de réclusion, dont 5 avec sursis, par la Cour criminelle siégeant à Libreville. Peine assortie d'une amende de 20 millions de francs.

Page 9

## SPORTS

### PANTHÈRES : COMMENT REBONDIR ?



Photo : Aristide Moussavou B

Face à la Côte d'Ivoire dimanche, les Panthères du Gabon étaient bien loin des certitudes forgées au long des éliminatoires de la Can-2015, affichant

au contraire des carences dans le domaine tactique et l'animation offensive. Elles peuvent toutefois se servir des leçons de ce match pour rebondir.

Page 11

## POLITIQUE

### Eyeghé Ndong ne comprend pas la fixation sur Ping

Page 2

## SOCIÉTÉ

### Le ramadan commence

Page 8

## SPORTS

### Judo : ce que veut faire la DTN Mélanie Engoang

Page 14

## Opposition/Choix d'un candidat unique

# LA GUERRE DES TRANCHÉES



Photo : M.A.M

Alors qu'elle n'a pas fini d'évaluer les dégâts éventuels causés par les appels à la candidature de Jean Ping pour la présidentielle de l'an prochain, l'opposition - Front pour l'alternance (Fopa) et Union des forces pour l'alternance (UFA) - a voulu afficher hier un front uni. Lors d'une conférence de presse conjointe à la Chambre de commerce, ces deux blocs ont donné naissance à une plate-forme d'actions commune visant à converger vers les mêmes objectifs. Sauf que Eyeghe Ndong persiste dans sa position.

Pages 2 & 3

## Pour moi quoi...

Que veut-on cacher au peuple gabonais ? Qu'on n'est pas intéressé par le fauteuil présidentiel et qu'on préfère rouler pour un seul mec ? Que les ambitions dévorantes des uns et des autres ont par miracle disparu ?

Allons, voyons, arrêtez de nous prendre pour des villageois ! Et même là, aujourd'hui, les villageois connaissent les réalités du pays, qui est qui, qui veut quoi. Donc, inutile de nous jeter la poudre aux yeux en prétendant qu'on est uni et que le choix de deux doigts est celui de toute la majorité. Il n'est un secret pour personne. Au Front, c'est la désunion totale. Nza Fe tire de ce côté, Onero tire de l'autre et l'orchestre ne sait plus quelle partition jouer pour éviter aux oreilles de s'écorcher. D'ailleurs, leur presse aux ordres nous a déjà servis en hors d'œuvre, le menu de ce que le Front nous propose en

2016. A l'UFA, on est dans les "vap", Maganga, qui roule toujours pour lui-même, a son idée. Je le savais, moi Makaya, qu'à la veille de cette échéance électorale, tous ces discours, ces marches, ces revendications et autres incitations à la radicalisation qui masquaient les conflits internes, les intérêts divergents et les ambitions personnelles, allaient voler en éclats. Où en sommes-nous aujourd'hui ? Il a fallu que Nza Fe et Amoughe balancent le pavé dans la mare pour qu'on réalise qu'en fait, il n'y a aucun changement qui pointe à l'horizon. Et que, finalement, c'est bonnet blanc, blanc bonnet.

Comme cela en est ainsi et qu'on a découvert leurs visages, qu'ils nous foutent la paix, car si c'est pour remplacer Paul par Pierre, ce n'est vraiment pas la peine quoi...

... Makaya